

Essence: Doux enfants, c'est le jeu du labyrinthe. Vous oubliez sans cesse le Père. Faites en sorte que votre intellect ait la foi et vous ne serez pas piégés dans ce jeu.

Question: Les enfants, tout en voyant se rapprocher l'heure du règlement, quel est votre devoir ?

Réponse: Votre devoir est de rester très occupés dans cette étude et de ne pas vous impliquer dans d'autres domaines. Le Père vous assiéra sur Ses yeux, fera de vous des colliers autour de Son cou et vous ramènera avec Lui. Tout le monde doit solder ses comptes et rentrer à la Maison. Le Père est venu pour ramener tout le monde à la Maison avec Lui.

Chanson: Le Résident de la terre lointaine est venu dans la terre étrangère.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père spirituel est ici pour vous expliquer que tous les êtres humains sur terre en général, et ceux de Bhârat en particulier, aspirent à la paix dans le monde ; mais il faut comprendre que seul le Maître du monde l'établit. Ils ne devraient s'adresser qu'à *Dieu le Père* pour propager la paix dans le monde. Mais ces pauvres gens ne savent même pas à qui s'adresser. Cela s'applique au monde entier. Ils veulent la paix dans le monde entier. Le monde de la paix, où vous les âmes et le Père résidez, est quelque chose de différent. Seul le Père illimité explique tout cela. Il y a actuellement d'innombrables êtres humains ainsi que de religions sur terre. Ils disent : "S'il n'y avait qu'une seule religion, il y aurait la paix." Mais les religions ne peuvent pas toutes s'unir. On loue la Trimurti. Beaucoup de gens gardent sur eux une image de la Trimurti. Vous savez que l'établissement a lieu à travers Brahma. L'établissement de quoi ? Pas seulement de la paix, mais de la paix et du bonheur. A Bhârat, il y a 5000 ans, quand c'était leur royaume, tous les êtres humains étaient rentrés à la Maison après avoir quitté leur corps. De nos jours ils veulent une seule religion, un seul royaume et une seule langue. Les enfants, vous comprenez que le Père établit la paix, le bonheur et la prospérité. Le royaume unique existera vraiment ici. Le royaume unique est en train d'être établi ; ce n'est pas nouveau. Il a été établi de nombreuses fois auparavant. Au fur et à mesure que le nombre des religions augmente, l'arbre grandit, et donc le Père doit venir. Ce sont les âmes qui écoutent et qui étudient ; les sanskars sont dans l'âme. Moi, l'âme, j'adopte différents corps. Les enfants, vous devez faire beaucoup d'efforts pour développer cette foi dans votre intellect. Vous dites : "Baba, nous oublions encore et encore." Le Père explique : c'est le jeu du labyrinthe. C'est comme si vous étiez pris au piège. Vous ne savez pas comment retourner à la Maison, ni dans votre royaume. Le Père vous l'a maintenant expliqué, mais avant, vous ne saviez rien. L'intellect des âmes est devenu comme de la pierre. A Bhârat, on se souvient de l'intellect de pierre et de l'intellect divin. C'est ici que l'on trouve des rois avec un intellect de pierre et des rois avec un intellect divin. Il y a aussi le temple du Seigneur de la Divinité. Les âmes, vous savez maintenant d'où vous êtes venues pour jouer vos *rôles*. Avant, vous ne saviez rien. On appelle ce monde la forêt d'épines. Le monde entier est une forêt d'épines. Vous n'avez jamais entendu parler d'un feu se déclarant dans un jardin de fleurs. C'est toujours une forêt qui prend feu. Ce monde est une forêt qui va vraiment s'embraser. La meule de foin va s'embraser. Ce monde entier est appelé une meule de foin. Les enfants, vous connaissez maintenant le Père et vous êtes assis personnellement devant Lui. Vous chantiez : "Je ne m'assiérai qu'avec Toi..." C'est en train de se réaliser. Vous étudiez vraiment les paroles de Dieu. Dieu ne parle qu'à vous, les enfants. Vous savez que Dieu vous enseigne. Qui est Dieu ? Shiva, l'Incorporel est appelé Dieu. Dieu Shiva est adoré ici. On ne pratique pas l'adoration à l'âge d'or. Ils ne se souviennent même pas de Lui, là-bas. Les dévots reçoivent le royaume de l'âge d'or comme fruit de leur dévotion. Vous comprenez que vous avez pratiqué le plus de dévotion et c'est pourquoi vous êtes les premiers à être venus auprès du Père. Ensuite vous irez dans le royaume. Les

enfants, vous devez fournir des efforts complets pour revendiquer un statut élevé dans le nouveau monde. Vous êtes très pressés d'aller dans votre nouvelle maison. Une maison n'est neuve qu'au début ; avec le temps elle vieillit. Dans une famille, le nombre d'enfants grandit sans cesse. Les enfants et les petits-enfants vivent dans la vieille maison et disent : "Cette maison appartient à notre grand-père ou à notre arrière-grand-père." Beaucoup viendront plus tard. Plus vous ferez des efforts intenses, plus tôt vous irez dans votre nouvelle maison. Le Père vous donne des méthodes très faciles pour faire des efforts. Les dévots font aussi des efforts. Le nom de ceux qui ont fait beaucoup de dévotion est glorifié ; ils font même imprimer des *timbres* à l'effigie de certains dévots. Personne ne connaît le chapelet de la connaissance. Il y a d'abord la connaissance, et ensuite la dévotion. Les enfants, vous savez maintenant que c'est la connaissance pendant la moitié du cycle, c'est-à-dire pendant les âges d'or et d'argent. Les enfants, vous vous *emplissez* maintenant *de connaissance*. Un *professeur* est toujours *mpli de connaissance*. Les *étudiants* sont *notés*, numberwise. L'Unique est le *Professeur* illimité. Vous êtes des *étudiants* illimités. Vous, les *étudiants*, *réussirez* numberwise, comme au cycle précédent. Le Père explique que vous vous êtes incarnés 84 fois et que, durant ces 84 vies, vous avez eu 84 *professeurs*. Vous devez de toute façon vous réincarner. Au début, le monde est vraiment satopradhan, puis il vieillit et devient tamopradhan. Les êtres humains deviennent également tamopradhan. Au début l'arbre est neuf et satopradhan. Les nouvelles feuilles sont très bien. C'est un arbre illimité. Il y a de nombreuses religions. Votre intellect doit maintenant aller vers l'illimité. Cet arbre est si grand ! Il y a tout d'abord le dharma originel et éternel des déités, puis viennent les autres religions. Vous avez pris toute une *variété* de naissances. C'est également impérissable. Vous savez qu'à chaque cycle, vous faites le tour du cycle des 84 vies ; vous êtes les seuls à le faire. Aucune âme humaine ne s'incarne 8 400 000 fois. Il existe toute une *variété* d'animaux etc. Personne ne peut les compter. L'âme humaine s'incarne 84 fois. Vous êtes maintenant complètement *épuisés* à force jouer vos différents *rôles*. Vous êtes devenus malheureux. En descendant l'escalier, vous êtes passés de satopradhan à tamopradhan. Le Père vous transforme à nouveau de tamopradhan en satopradhan. Il dit : Je viens dans le monde tamopradhan, dans un corps tamopradhan. Le monde entier est aujourd'hui tamopradhan. Les êtres humains demandent comment il peut y avoir la paix sur terre ; ils ne savent pas quand cela a été le cas. Le Père dit : vous avez les postes chez vous. Il y avait la paix sur le monde entier quand c'était leur royaume ; c'est ce que l'on appelle le paradis. Le nouveau monde est appelé le *paradis, l'âge d'or*. Ce vieux monde doit maintenant changer. Le royaume est en train d'être établi. Il n'y avait que leur royaume sur le monde entier. Beaucoup de gens vont dans le temple de Lakshmi et Narayan, mais ils ne comprennent pas qu'ils étaient les maîtres de Bhârat, et qu'il y avait vraiment la paix et le bonheur dans leur royaume. Leur royaume a vu le jour il y a 5000 ans. Après la moitié du cycle, on dit que le monde est vieux. Il y a un swastika sur le livre de comptes des hommes d'affaires. Cela a du sens. Ils l'appellent simplement Ganesh. Ils considèrent que Ganesh est une déité, un destructeur d'obstacles. Le swastika est constitué de quatre parts égales. Tout cela appartient au chemin de la dévotion. Les gens célèbrent Deepawali (la fête des lumières). En fait, le véritable Diwali est le pèlerinage du souvenir grâce auquel votre lampe, les âmes, reste allumée pendant 21 vies. Vous gagnez un grand revenu. Les enfants, vous devriez être très heureux. C'est votre nouveau compte pour le nouveau monde. Vous devez maintenant accumuler un revenu pour 21 vies ; le Père vous l'explique, les enfants. Est-ce que vous écoutez en considérant que vous êtes des âmes ? Si c'est le cas, vous ressentirez du bonheur. Le Père nous enseigne ! Ce sont les enseignements de Dieu ! Dieu est unique. Il vient vraiment prendre un corps, parce que c'est seulement alors qu'il est possible d'entendre les enseignements de Dieu. Personne ne le sait et c'est pourquoi les gens disent "neti, neti" (ni ceci, ni cela). Ils disent qu'Il est le Père suprême, l'Âme suprême, puis ils disent qu'ils ne Le connaissent pas. Ils appellent Shiva "Baba" et ils appellent aussi

Brahma "Baba". Ils n'appellent jamais Vishnu "Baba". Prajapita est aussi Baba. Vous êtes des BKs (Brahma Kumaris). Mais si vous n'ajoutez pas le titre "Prajapita", ils ne comprendront pas. Il y a tant de BKs ; c'est bien la preuve que Prajapita existe. C'est pourquoi vous devez vraiment écrire le mot "Prajapita". Alors ils comprendront que Prajapita est leur père. Le nouveau monde est vraiment créé par l'intermédiaire de Prajapita. Nous, les âmes, sommes tout d'abord frères. Puis, quand nous adoptons un corps, nous devenons frères et sœurs. Les enfants du Père sont des âmes impérissables. Puis, dans la forme corporelle, nous sommes frères et sœurs. C'est pourquoi on parle de Prajapita Brahma. Mais on ne se souvient pas de Brahma ; on ne se souvient que des pères de ce monde et du Père qui est au-delà de ce monde. Personne ne se souvient de Prajapita Brahma. En temps de peine, les gens se souviennent du Père ; pas de Brahma. Ils disent : "Ô Dieu !" Ils ne disent jamais : "Ô Brahma !" En temps de bonheur, ils ne se souviennent de personne. Là-bas, il n'y a que du bonheur. Personne ne le sait. Vous savez qu'en ce moment vous avez trois pères. Sur le chemin de la dévotion, ils se souviennent de leur père de ce monde et du Père qui est au-delà. A l'âge d'or, ils ne se souviennent que de leur père physique. A l'âge de confluence, vous vous souvenez des trois pères. Vous avez aussi un père physique, mais vous comprenez qu'il est limité. Vous recevez de lui un héritage limité. Vous avez maintenant trouvé le Père illimité dont vous recevez un héritage illimité. C'est quelque chose qu'il faut comprendre. Les enfants, le Père illimité est maintenant entré dans le corps de Brahma afin de vous donner un bonheur illimité. En Lui appartenant, vous recevez un héritage illimité. C'est comme recevoir l'héritage de votre Grand-Père par l'intermédiaire de Brahma. Il dit : Je vous donne votre héritage. Je vous instruit. Je possède la connaissance. Ni les êtres humains, ni les déités ne la possède. Les enfants, Je vous donne la connaissance que J'ai en Moi. C'est la connaissance spirituelle. Vous savez que vous recevez votre statut de la part du Père spirituel. Barattez l'océan de connaissance de cette façon. On se souvient de l'expression : "Ceux qui conquièrent leur esprit conquièrent tout, alors que ceux qui sont vaincus par leur esprit perdent tout." En fait, on devrait dire "Ceux qui conquièrent Maya...", parce qu'on ne peut pas conquérir l'esprit. Les êtres humains demandent : "Comment l'esprit peut-il être en paix ?" Et le Père demande : comment l'âme peut-elle dire qu'elle veut la paix de l'esprit ? Les âmes elles-mêmes sont les résidentes du monde de la paix. C'est lorsque l'âme entre dans un corps qu'elle commence à agir. Le Père dit : stabilisez-vous dans votre dharma originel. Considérez que vous êtes des âmes. Le dharma originel de l'âme est la paix. Où pourriez-vous trouver la paix ailleurs ? L'exemple du collier de la reine se base là-dessus. Les sannyasis donnent cet exemple puis vont dans la forêt pour chercher la paix. Le Père dit : les âmes, votre dharma est la paix. Le monde de la paix, d'où vous êtes venues jouer vos *rôles*, est votre demeure. Vous devez accomplir des actions avec votre corps. Quand vous vous détachez de votre corps, on ressent un silence de mort. L'âme adopte un autre corps, alors pourquoi vous inquiéter ? Cette âme ne va pas revenir. Mais l'attachement vous harcèle. Là-bas, l'attachement ne vous harcèlera pas car les cinq vices n'existeront pas. Le royaume de Ravan n'existera pas. Ce sera le royaume de Rama. Si c'était constamment le royaume de Ravan, les gens seraient fatigués. Ils ne pourraient pas faire l'expérience du bonheur. Vous êtes maintenant théistes et vous êtes également trikaldarshi. Les êtres humains ne connaissent pas le Père et c'est pourquoi on dit qu'ils sont athées. Les enfants, vous comprenez désormais que les écritures du *passé* appartiennent toutes au chemin de la dévotion. Vous êtes maintenant sur celui de la connaissance. Le Père vous assoit sur Ses yeux et vous ramène avec Lui à la Maison avec tant d'amour ! Il dit : Je fais de vous des colliers autour de Mon cou et Je vous ramène. Tout le monde L'appelle. Il assoit sur le bûcher de la connaissance ceux qui étaient devenus laids en s'asseyant sur le bûcher de la luxure. Il leur permet de solder leurs comptes, puis les ramène à la Maison. Votre devoir est maintenant d'étudier. Pourquoi vous impliquer dans d'autres domaines ? "Comment mourront les gens ? Que se passera-t-il ?" Pourquoi vous préoccuper de tout cela

? C'est l'heure du règlement. Tout le monde réglera ses comptes et rentrera à la Maison. Les enfants, le secret de ce *drama* illimité est dans votre intellect ; personne d'autre ne le possède. Les enfants, vous savez que vous venez auprès de Baba à chaque cycle pour revendiquer votre héritage illimité. Nous sommes des êtres vivants. Le Père est venu et est entré dans un corps. Il dit : Je suis entré dans ce corps ordinaire ; Je suis venu lui expliquer qu'il ne connaissait pas ses propres vies. Personne d'autre ne peut dire : les enfants, soyez conscients de l'âme et souvenez-vous du Père ! Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Restez sur le pèlerinage du souvenir et célèbrez le vrai Deepawali chaque jour. Accumulez un revenu pour 21 vies sur votre nouveau compte.
2. Gardez le secret du *drama* dans votre intellect et ne vous impliquez pas dans autre chose que cette étude. Soldez tous vos comptes karmiques.

Bénédiction: Puissiez-vous être remplis du trésor du bonheur et mettre ainsi fin au *stock* de gaspillage grâce à votre niveau de spiritualité.

Grâce à votre niveau de spiritualité, mettez fin à votre *stock* de gaspillage. Sinon, en parlant des faiblesses des uns et des autres vous ne cesserez de propager les *germes* de cette maladie dans l'atmosphère. En agissant ainsi, l'atmosphère ne deviendra pas *puissante*. Beaucoup d'âmes viendront à vous avec toutes sortes de sentiments, mais faites en sorte qu'elles repartent seulement emplies de bons souhaits. Mais cela ne sera possible que si vous avez accumulé un *stock* de bonheur. S'il reste dans votre cœur le moindre gaspillage à l'égard de quelqu'un, alors là où se trouvent ces choses, le Père ne pourra être présent et le péché pourra s'y installer.

Devise: : Lorsque vous actionnez *l'interrupteur* de votre conscience sur *marche (on)*, vous ne pourrez plus être de *mauvaise humeur (off mood)*.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt : Intensifiez la pratique du niveau sans corps (ashariri et videhi)

Plus vous serez occupés, plus il sera essentiel que vous vous entraîniez à être sans corps de temps en temps. La fatigue que vous ressentez quand vous faites du service ou les contrariétés que vous avez entre vous n'auront alors plus lieu d'être. Si vous vous exercez à être détachés en une seconde, lorsque quelque chose se produira, grâce à cette pratique, vous serez alors capables d'aller au-delà de tout en une seconde. Dès que vous y penserez, cela se réalisera ; vous n'aurez pas à batailler.